

仙台市立 立町 小学校



平成30年6月28日発行 No.5
所在地：仙台市青葉区立町8番1号
TEL：222-4078 FAX：223-3957
校長：堤 祐子 児童数：190人
E-mail: tatimati@sendai-c.ed.jp
HP: www.sendai-c.ed.jp/~tatimati/

協働目標：協働目標：学校・家庭・地域が連携したコミュニケーション力の育成

入梅の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。学区民運動会や地域防災訓練も終わり、子供たちは、落ち着いた環境の中、元気に学校生活を送っているところです。

さて、5月25日（金）に開催いたしました「拡大学校関係者評価委員会」につきまして、その概要をまとめましたので、下記の通りお知らせいたします。ご家庭におかれましては、ぜひご拝読いただき、子供たちの健全育成にご支援を賜りますようお願いいたします。

【本会議開催の趣旨について】

いま教育現場において、児童生徒の自死予防・いじめ防止が喫緊の課題となっており、この課題について、各学校において‘いじめ’の未然防止・解決に向けた取組を話し合う場を設定し、地域ぐるみで課題の解決を図っていくため。

【出席者】

- <学校評議員>（立町マイスクール児童館館長）
- <地域評価委員>（立町地区町内会連合会長）（立町小学校前 PTA 会長）
- <学校関係者評価委員>（PTA 会長），（PTA 副会長）
- <学校支援地域本部>（学校支援地域本部 S V）
- <立町小学校>（校長），（教頭），（教務主任）

【いじめの定義について】（いじめ防止推進対策法第2条より）

「当該児童等と一定の人間関係にある他の児童等が行う心理的又は物理的な影響を与える行為（インターネットを通じて行われるものを含む）であって、当該行為の対象となった児童等が心身の苦痛を感じているもの」⇒心身の苦痛（心理的・物理的いずれでも）を感じたら「いじめ」である。

【学校の実態】

- ・定期的にスクールカウンセラーと相談できる環境を提供している。
- ・日常的に関係諸機関や保護者と連携を図り、いじめにつながらないようにしている。

【学校が取り組むいじめ防止のための教育活動】※概要を説明

- 1 「愛のあいさつ運動」（正門前で、毎月11日前後に担当学年が実施）
- 2 「たてわり活動」（年7回、児童会行事として実施）（子供会を基本にグループ編成）
- 3 「命を大切に教育（道徳・特活）」※通年で実施 → 公開時期：フリー参観（10/17）
- 4 「学校・地域に誇りと自信をもつ活動の推進」※実施済・予定の活動を紹介
 - 開校記念日（立町小OBを招いて集会活動）
 - 「仙台青葉まつり」での“すずめ踊り”参加（3・4年生希望者 今年度47名参加）
 - 歌を通して、学校や地域を大切にしている心情を醸成（土井晚翠作詞の校歌等）
 - 地元開催の「七夕花火祭」へのかかわり（合唱団がコンサート等に参加予定）

【情報交換】※参加者からの情報・意見等を集約

- ・児童館内の些細なけんかが、学校で実施している「いじめアンケート」に記入されていることがあり、申し訳なく思っている。それについてもきちんと対応していただき感謝。

- ・安心して子供を通わせられている。上学年の子と小さなトラブルになったときも、すぐに対応していただき、1週間あまりで解決していただいた。
- ・子供の様子を見ると、元気に挨拶している様子が伺われる。昔のような雰囲気でもさらに活性化していきたい。
- ・立町小を中心に地域がある。その地域をさらに安全で安心できるようにしていきたい。

【今後の取り組みについて】※今回出された意見等を、3点に集約

- | | |
|----|---|
| 学校 | 「子供たち個々の様子を注意深く見回る」→ 変化があれば即対応 |
| 家庭 | 「親子の会話の機会を多くもつ」→ 学校との連携（協働型学校評価との関連） |
| 地域 | 「地域の様々な行事への積極的な参加の呼び掛け」→ 地域をあげて子供たちを見守る |

立町小学校のホームページには、「立町小いじめ防止基本方針」のリンクを張っております。お時間のあるときにご覧いただければ幸いです。



オンラインゲームにご注意を！

昨今、子供を取り巻く環境が様変わりしてきています。インターネット上のゲームについても同様です。保護者の方は、子供がインターネットの世界でどのような行動をしているのかを理解し、目を配るようになしてください。家庭内で、オンラインゲームを含めたインターネットの利用方法についてのルールを定め、年齢に見合った利用の制約を設けることも必要です。オンラインゲームを利用する場合は、以下の点に注意しましょう。



1 知らない人とのやりとりに注意する。

ゲーム内で知り合った人とのアイテムの交換や売買は、特に子供の場合、その仕組みや代金の徴収方法などを理解しておらず、だまされてアイテムを窃取される場合があります。

2 オンラインゲームの詐欺行為に注意する。

オンラインゲームでは、チャット機能を通して、悪性サイトに誘導されたり、ウイルスに感染したりする可能性があります。アカウントが盗まれてアイテムが窃取されるなどの被害も多く発生していますので、こうした詐欺行為には十分注意しましょう。

3 チャット機能に注意する。

オンラインゲーム中のチャット機能はリアルタイムに情報を交換したり、ゲームの方法などを教えあったりする場合に非常に便利な機能です。しかし、子供たちの間でこうしたチャット機能を使って、発言のやりとりや、アイテムの交換などを行っている場合には、友達同士のトラブルになるケースもありますので注意が必要です。また、やり取りの中で、出会い系サイトに誘導されるなど、犯罪に巻き込まれることもあるので気軽に自分の個人情報やプライバシー情報を教えることはやめるよう常に声掛けが必要です。